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Manfred, 

nach meiner kurzen Glückwunsch Email von gestern komme ich noch ein letztes Mal 

auf den Sachverhalt zurück und Dich zu.  

Ich beabsichtige nämlich nicht ewig zu warten.  

Nur damit Du die Dimensionen der schwerverbrecherischen Verschwörung gegen 

meine Familie und mich sowie meine Verlobte und ihre Tochter halbwegs richtig 

einordnen kannst, ergänze ich meine Email vom 9. Februar 2024 um einige weitere 

Sachverhaltsdetails. Außerdem schicke ich Dir in der Anlage den 

Aufhebungsbeschluss des. Betreuungsgerichts vom 18.7.2017 sowie in einer weiteren 

Email ein Bild, das mir zugespielt wurde, und das zeigt, wie die seinerzeit noch 

minderjährige Tochter meiner Freundin, die mit einer Schwerbehinderung auf die Welt 

gekommen und deswegen ab ihrem fünften Lebensjahr in die Obhut des Jugendamts 

und in einem Kinderheim untergebracht worden ist, von zwei Männern vergewaltigt 

wird. Dazu später noch ein Satz. 

Zu meinem Sachverhalt ist zu ergänzen, dass Claus der skrupelloseste 

Schwerverbrecher ist, den ich mir in meinen wildesten Albträumen so nicht hätte 

vorstellen können, da er ein lupenreines Doppelleben führte, bis er mich in 2015 

endlich erkennbar von hinten überfiel.  

Tatsächlich plante und bereitete er den regelrechten Erbfolgekrieg seit unserer 

Kindheit akribisch hinter meinem Rücken vor und begann die Aggression gegen mich 

spätestens 1990 ohne dass es mir bewusst werden konnte. Aggression ist im 

völkerrechtlichen Sinne zu verstehen, die der Erbfolgekrieg ebenso darstellt wie einen 

lupenreinen Staatsstreich auf der Aufsichtsratsebene jenseits der Parlamente und 

Kabinette. 

  

Ich versäumte, in meiner ersten Email zu erwähnen, dass mein Vater offenbar aus 

dem Haus Hanover/Sachsen-Coburg und Gotha väterlicherseits und aus dem Haus 

Habsburg mütterlicherseits abstammt. In ersterem war er ebenso offenbar bis zu 

seinem Dahinscheiden im Dezember 2015 das aktuelle Oberhaupt, das zwar nach 

dem Untergang der Monarchien im Zuge des ersten Weltkriegs und einer 

friedensvertraglichen Verpflichtung nach dem zweiten Weltkrieg keine politischen 

Ämter mehr ausübte, der aber auf der privaten vom im GG geregelten Rechtsstaat der 

BRD unabhängigen soziobiologischen Bevölkerungsebene nach wie vor von der 
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Bevölkerung als stillschweigender aber wohl rege denkender Kopf wahrgenommen 

wurde und zudem über Vermögenswerte verfügte von volkswirtschaftlicher 

Größenordnung, wenn auch vermutlich nicht mehr allein, sondern zunächst 

gemeinsam mit dem Hochkommissar der Alliierten und später mit ihren Botschaftern. 

Auch das war eine Verpflichtung nach dem zweiten Weltkrieg. 

Zudem war vereinbart worden, dass sein Haupterbe nicht mehr von dieser Art der 

Zwangsverwaltung eingeschränkt sein sollte. 

Da mein Vater offensichtlich der Gesamtbevölkerung der Bundesrepublik vorstand, zu 

deren Gemeinnutzen das Vermögen im Wesentlichen dient, schränkten diese 

Verpflichtungen ganz bewusst die Souveränität Deutschlands ein, die also auch nicht 

schon dadurch wieder hergestellt worden wäre, dass die BRD und später die DDR in 

die Vereinten Nationen aufgenommen wurden.  

Von welchem Gewicht die soziobiologische Struktur einer Bevölkerung unabhängig 

von der staatsrechtlichen Organisation in der sie verfasst wird, ist, belegt auch dass 

die Grundgesetzgebende Versammlung unter hoher symbolischer Bedeutung 1949 im 

zoologischen Museum König in Bonn tagte.  

Ein wesentliches soziobiologisches Merkmal von gesunden Populationen, sei es aus 

dem Tierreich oder vereinzelt auch noch innerhalb der Menschheit, ist dabei die 

Kommunikation innerhalb der Bevölkerung. Wenige Sendebewusste, auch sog. 

Transparente, senden ihre Gedanken als Signale um den Globus (wenn es sich um 

die Könige handelt) oder in ihre Umgebung mit unterschiedlicher Reichweite, wenn sie 

schlicht wegen ihrer Blutgruppe 0 rh. neg. mit Transparenz gesegnet sind (wobei viele 

das seit rd. 2000 Jahren durchaus zurecht auch als Fluch empfinden könnten, 

angesichts ihrer unbarmherzigen Unterdrückung und Verfolgung durch die kath. Kirche 

sowie die antiken römischen Kaiser des ersten Kaiserreichs, aus dem die katholische 

Kirche erwachsen ist). Es sind zwischen 5 und 10 Prozent Transparente in der 

Bevölkerung und dementsprechend zwischen 90 und 95 Prozent  Empfänger, die sich 

gegenseitig ergänzen und für ein rund ausgefülltes Leben auch brauchen. Es handelt 

sich um spirituelle einseitige Allgemein- und Fernkommunikation während die sensitive 

Kommunikation über sprechen hören fühlen usw. gegenseitige individuelle 

Kommunikation ist, die allein zugelassen und in Schulen unterrichtet wird. Dabei kann 

man die spirituelle Kommunikation gar nicht verhindern. Der Mensch denkt nun einmal. 

Es ist objektiv unmöglich, was die Besatzungsmacht der westlichen Hemisphäre der 

kath. Kirche den von ihr unterdrückten und fremdregierten Nationen dieser Erde 

abverlangt, um sie zu versklaven, auszubeuten und ihre natürlichen Lebensräume 

sukzessive zu vernichten. 
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Mein Vater setzte daher auch mich als seinen Haupterben ein, da ich wie er ebenfalls 

transparent bin und diese „Thronfolge“ der schöpferischen Grundlage entspricht. Mein 

Bruder ist älter aber mangels Transparenz nicht der Kronprinz. 

Es war mit den Alliierten vereinbart, dass der transparente Erbe, sofern einer geboren 

würde, über sein Schicksal, also seine Abstammung und seine bevölkerungsrelevante 

Rolle nichts erfahren würde, bis sein Bewusstsein im Zuge der Pubertät ausreifen 

würde. Da meine Eltern im Rahmen eines klassischen Zeugenschutzprogramms 

inkognito in die bürgerliche Mitte umgesiedelt worden waren, war das überhaupt kein 

Problem. Wenn sich mein Bewusstsein erweitert haben würde, würde ich die 

Verfügungsbefugnis über das Vermögen bereits übertragen bekommen und würde 

auch politisch aktiv sein dürfen und unter Anleitung meines Vaters keinen Alliierten 

Einschränkungen mehr unterliegen. Erst damit wäre die Souveränität Deutschlands 

endgültig hergestellt. 

So war die Friedensvertragsregelung, die dann mit der deutschen Einigung sogleich 

konterkariert wurde. Mein Bruder war bereits nach seinem frühen Abi in die mächtige 

katholische Sekte des Opus Dei eingetreten, über die er Verbindungen in die USA aber 

auch zur Stasi aufbaute. Die Menschen wurden 1989 von dieser zu ihren 

Montagsdemonstrationen eingeladen, woraufhin schnell das Thema 

Wiedervereinigung auf der Agenda stand. Ich war 1969 geboren und 1990 war mein 

Bewusstsein mit 21 Jahren noch nicht erweitert, was jedoch jeden Tag passieren 

konnte. Die Alliierten erklärten meinen Eltern, der Einigung nur zustimmen zu können, 

wenn die Souveränität des vereinten Deutschlands um mindestens zehn Jahre 

verschoben werden würde, wobei der spirituellen Kommunikation der Bevölkerung 

eine völlig irrige katholisch verblendete Gefahr der Massensteuerbarkeit beigemessen 

wird, um letztlich ihre Unterdrückung zu rechtfertigen. In Wahrheit handelt es sich allein 

um natürliche Transparenz innerhalb der Bevölkerung an den entscheidenden 

Schlüsselstellen, die vor dem Hintergrund ihrer Unterdrückung von der politischen 

Schulklasse bei jeder Gelegenheit beschworen wird, wobei allerdings künstliche 

Transparenz gemeint ist, die natürlicher ebensowenig das Wasser reichen kann wie 

ihr Pendant der künstlichen Intelligenz auch nur annähernd mit natürlicher Intelligenz 

mithalten kann. 

Meine Eltern hatten keine Wahl. Meine Bewusstseinserweiterung wurde künstlich 

eingeleitet und sofort wieder psychiatrisch unterdrückt im Nov. 1990, womit der Weg 

frei gemacht war für die 4+2 Verträge. Mir wurde vorgemacht, dass es sich um eine 

Psychose gehandelt hätte. Das Neuroleptikum wurde derartig überdosiert, dass ich ich 

zwei Semester verlor, bis ich mit eindimensionalem Bewusstsein wieder halbwegs 
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hergestellt war. Die Blockade würde anhalten, bis sie künstlich aufgelöst werden 

würde, was für 2000 vereinbart wurde. 

Mein Bruder nutzte die Gunst der selbst eingefädelten Stunde und schlug meinem 

Vater vor, als sein Stellvertreter einzuspringen, wogegen die Alliierten keine Einwände 

haben würden, mit denen er bis heute unter einer Decke steckt. Seit 1991 nutzte er 

seine Funktion als Prinzregent allerdings ausschließlich dazu, diese so zu festigen, 

dass er sie am Ende, wenn der Erbfall eintreten würde, nicht mehr abgeben würde.  

In 2000 wurde um weitere zehn Jahre verschoben, weil ich die falsche Frau geheiratet 

hatte und Bill Clinton wegen Monica Lewinsky mit dem Impeachment dazu genötigt 

werden konnte, der sich an sich nicht mehr an der inzwischen menschenverachtenden 

und weltfriedengefährdenden weiteren Verzögerung beteiligen wollte. Seit 1991 war 

Deutschland zudem faktisch gar nicht souverän, wie es der 4+2 Vertrag Glauben 

machen wollte, die Aktivitäten meines Bruders danach klare Aggression im Sinne des 

Völkerrechts, wenn diese Vorschrift wohl auch erst 1998 in Kraft getreten ist.  

Ab hier kürze ich etwas ab: 

Meine Frau wurde mit Krebs infiziert, ebenso wie zwei Mitglieder der historischen 

Kommission die die Vergangenheit des Auswärtigen Amtes erforschen sollte. Sie 

wurde bösartig vorsätzlich schlecht behandelt, sozusagen regelrecht zu Tode gefoltert. 

Sie stammte aus Thailand mit chinesischem Vater und Mutter aus Laos. Welcher 

Schicht die Familie angehörte, wird mir bis heute verschwiegen. Vermutlich ebenfalls 

dem Hochadel. Sie starb im Oktober 2011. 

Mir war bis dahin nicht das geringste bekannt geworden.  

Im Juni 2012 lernte ich Carmen kennen, die wie sich inzwischen herausgestellt hat, 

die Erbin der russischen Romanows ist und außerdem afrikanischem Hochadel 

entstammt. Sie hatte die undankbare Aufgabe, mein zwanzig Jahre verspätetes 

„Initiationsritual“ einzuleiten, das in Wahrheit kein Initiationsritual mehr war sondern zu 

einem Inaugurationsritual wurde. Die Inauguration nahm Gott im Jahr 1 bzw 2017 

höchst selbst vor, weil sich mein Bruder auch nach dem Mord an seinem Vater 

weigerte, mich auch nur aufzuklären, geschweige denn die hermetischen 

Kontaktsperren aufzuheben, die er über die jenseitigen Geheimgesellschaften über 

mich verhängt hatte. Ebenso verweigerte er bis heute die Wiederzusammenführung 

von Carmen und mir. Die zwei Jahre, die wir hatten, waren eine weitere kleine 

Naturkatastrophe und wir warten beide ziemlich ungeduldig auf das Ausleben unseres 

wilden Eherechts. Carmen wurde über ihre in Obhut genommene Tochter genötigt, mir 

mit umzugehen, wie es jeder mitbekommen hat. Ich brauche Dir das nicht näher 
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auszuführen. Sie wird seitdem sie sich von mir trennen musste aber außerdem 

vermutlich zur Prostititution oder zu Pornofilmen genötigt. Das muss jetzt endgültig 

umgehend ein Ende haben zumal selbst davor nicht zurück geschreckt wird, ihre 

minderjährige schwerbehinderte Tochter vor laufender Kamera zu vergewaltigen, wie 

das Bild in der nächsten Email erkennen lässt. 

Ich wurde in den vergangenen zehn Jahren verfolgt, wie es diskriminierender nicht 

mehr geht. Mehrfach eingewiesen. Betreuung eingerichtet und aufgehoben und mit 

drei strafrechtlich absurden Verfahren belästigt. In einem Fall war der Vorwurf frei 

erfunden und meine Verteidigung versagte vorsätzlich auf ganzer Linie. Ein Verfahren 

wurde von a bis z in meiner Abwesenheit geführt, von der Eröffnung des 

Ermittlungsverfahrens über die Hauptverhandlung mit Urteil bis hin zum Haftbefehl 

mangels Begleichung der Geldstrafe und das dritte Verfahren wurde eingeleitet, weil 

ich meiner Tochter ihre erste und einzige erzieherische Ohrfeige in ihrem Leben gab, 

die sie sich redlich verdient hatte. Sie wurde sogar als Nebenklägerin eingespannt. 

Meine Kinder wurden 2013 aufgrund anonymer Hinweise rechtswidrig in Obhut 

genommen. Mein Rechtsanwalts- und Steuerberatungsbüro wurde mutwillig zerstört. 

Nach dem Naturschock meiner zwanzig Jahre verspäteten Bewusstseinserweiterung 

war ich von meinem Vater aufgenommen wurden, nachdem ich die Miete nicht mehr 

zahlen konnte. Hier erholte ich mich.  

Allerdings nur ein halbes Jahr bis mein Bruder mich ohne jeden Grund mit 

Polizeigewalt des Hauses verwies um anschließend meinen Vater umzubringen, die 

Erbschleicherei und den Staatsstreich perfekt zu machen.   

Ich wurde gleichzeitig unter Betreuung mit Einwilligungsvorbehalt gestellt, so dass 

mein Bruder auch nach dem Tod meines Vaters weiter als Prinzregent, nun in 

Vertretung meiner angeblich geschäftsunfähigen Person, auftreten konnte. Alles ohne 

mein Wissen. Mir war bis 2017 vollkommen schleierhaft, was er im Schilde führte. 

Allerdings wehrte ich mich seitdem energisch und die Betreuung wurde gemäß 

beigefügtem Beschluss aufgehoben. 

Spätestens seitdem schweben sämtliche von Claus in meiner Vertretung 

abgeschlossenen Rechtsgeschäfte in der Unwirksamkeit. 

Ich erstattete schließlich in 2018 und 2019 ausführliche Strafanzeige, die bis heute 

nicht bearbeitet wurde, weil irgendwelche hochadeligen Justizminister die 

Staatsanwaltschaft rechtswidrig anwiesen, sie nicht zu bearbeiten. In 2023 war ich 



 

 Seite 6 von 6 

zuletzt untergebracht, allerdings in erster Linie um den Fall endlich aufzuarbeiten. Ich 

hatte meinem Bruder in höchster Notwehr seine Reifen zerstochen. 

Ich verteidige die Bevölkerung gegen diese abartige Aggression dieses Irren seit 2014 

ohne, dass ich einen einzigen Cent dafür bekommen hätte. Das weiß sie allerdings 

auch zu schätzen.  

Nicht nur kein Geld habe ich. Auch keine Wohnung habe ich. Und das als von Gott 

höchstselbst eingesetztes Bevölkerungsoberhaupt. 

An dieser Häufung von Verbrechen gegen die Menschlichkeit, Völkermorden und 

katholischer Blasphemie möchtest Du Dich nicht mehr beteiligen, sondern mir 

umgehend mitteilen, von nun an mich anzuerkennen, während sich mein Bruder 

irgendwann vor Gericht zu verantworten haben wird. 

Die Commerzbank schuldet mir seit dem Tod meiner Frau übrigens eine absurde 

Vorfälligkeitsentschädigung von 25.000 Euro. Ich hatte für die Behandlungskosten 

unser Haus verkauft. 

Diese könnten für kurzfristige Abhilfe sorgen bis das restliche Vermögen wieder in den 

richtigen Händen sein wird. 

Ich erwarte das Signal Deines Einverständnisses bis Sonntagabend. Dir bleibt nichts 

anderes übrig. Wenn Du allerdings jetzt nicht verbrecherisch mauerst, was Dich eher 

früher als später in arge Probleme stürzen würde, sondern im Interesse der Natur, der 

Bevölkerung, der Commerzbank und aller anderen Beteiligten nun umgehend zu 

rechtmäßigen Verhältnissen zurück kehren möchtest, verspreche ich, wohlwollend zu 

prüfen, ob wir auf dem von Dir eingeschlagenen Weg fortfahren können. 

Manfred, ich will Carmen und Joana frei haben. Das verstehst Du doch sicher! 

Also bis Sonntagabend. Per Email oder besser telefonisch 01634523787. 

Viele Grüße 

Peter 


